



PERÚ

Ministerio
del Ambiente

Viceministerio de Desarrollo
Estratégico de los Recursos
Naturales

"Decenio de las Personas con Discapacidad en el Perú"
"Año de la consolidación del Mar de Grau"

27 ABR 2016

Lima,

CARTA N° 101-2016-MINAM/VMDERN

Señores

Centro de Artes de la Humanidad – CEAH

Presente

De mi consideración:

A través de la presente, el Ministerio del Ambiente (MINAM) desea expresar su reconocimiento a la labor que viene desempeñando el Centro de Artes de la Humanidad – CEAH en favor de la recuperación de las lomas del entorno de Lima Metropolitana.

El MINAM es consciente de la importancia de los ecosistemas de lomas, así como de los servicios que éstos proveen a las poblaciones cercanas y a los ciudadanos de Lima, en general, y está impulsando un proyecto del Fondo Mundial del Ambiente (proyecto GEF "Recuperación, conservación y gestión sostenible de los ecosistemas frágiles de lomas de Lima Metropolitana") precisamente para emprender acciones más directas en los mencionados ecosistemas.

Asimismo, el MINAM ha tomado conocimiento de los resultados tangibles que el CEAH está obteniendo y espera, poder colaborar con dichos esfuerzos, pues entiende que la tarea solamente será exitosa si tiene carácter participativo.

Por último, esperamos que se amplíe la colaboración con la labor de el CEAH, pues considera que la recuperación de las lomas es una causa que merece la adhesión decidida de todos los que puedan sumar esfuerzos.

Hago propicia la oportunidad para expresarles las muestras de nuestra especial consideración.

Atentamente,


GABRIEL QUINANDRIA ACOSTA
Viceministro de Desarrollo Estratégico
de los Recursos Naturales
MINISTERIO DEL AMBIENTE